

Lessing-Gymnasium

Dezember 2015



**Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

die Tage vor Weihnachten sind hektisch, zu Hause wie auch in der Schule. Der Adventsbasar wird vorbereitet, für die Talentshow und das Winterkonzert wird geübt, die Mannschaften für die Sportturniere werden festgelegt, Weihnachtsfeiern sind zu gestalten. Gleichzeitig geht natürlich der Unterricht weiter, die letzten Arbeiten vor den Weihnachtsferien sollen geschrieben, die eine oder andere GFS muss noch gehalten werden.

Die Normalität dieses Alltags steht gerade in diesem Jahr im krassen Widerspruch zu einer Realität, die in den letzten Wochen und Monaten Kinder, Jugendliche und Erwachsene erleben mussten, die von Bürgerkrieg und Terror betroffen waren. Unsere Schule versucht, die dadurch entstandenen Probleme und Tragödien zu thematisieren, und dies auf unterschiedlichen Ebenen – im Gespräch während des Unterrichts oder im Rahmen praktischer Hilfe durch die entstandene Arbeitsgemeinschaft Flüchtlingshilfe sowie durch das Projekt „Kuscheldecke“. Für die zahlreich eingegangenen Sach- wie Geldspenden zur Unterstützung dieser Arbeit sei hier herzlich gedankt.

Am Lessing-Gymnasium wird das Kalenderjahr vor den Weihnachtsferien wie gewohnt ausklingen:

Am 14. und 21. Dezember 2015 finden in der Carl-Benz-Halle die traditionellen Sportturniere für die Unterstufe statt.

Am 15. Dezember um 19:00 Uhr lädt der Chor zum Winterkonzert in unsere Aula ein. Alle Sportler und Musiker freuen sich auf viele Besucher!

Am 22. Dezember 2015 laden wir alle Schüler und Eltern zu unserem Weihnachtsgottesdienst um 8:15 Uhr in die Bonifatius-Kirche ein.

An diesem letzten Schultag vor den Ferien endet der Unterricht nach der 4. Stunde.

Unser besonderer Dank gilt am Ende des Jahres all denen, die sich für unsere Schule eingesetzt und engagiert haben. Vielen Dank für die vielen positiven Rückmeldungen, die uns zeigen, dass sich die Schülerinnen und Schüler am Lessing-Gymnasium wohlfühlen und dass Sie als Eltern mit unserer Schule zufrieden sind. Danke aber auch für die kritischen Beiträge, die zu einer guten Kooperation gehören.

Wir möchten jetzt schon darauf hinweisen, dass aus verschiedensten Gründen zum zweiten Halbjahr Deputats- und Stundenplanänderungen vorgenommen werden müssen. Wir bitten um Verständnis, dass es dadurch in einzelnen Klassen auch zu einem Lehrerwechsel während des Schuljahres kommen wird.

Das Kollegium und die Schulleitung wünschen allen frohe und harmonische Weihnachtstage und alles erdenklich Gute für das neue Jahr 2016.

Sabine Schatke

Carsten Klein